

3/12/2024

## MONTMARAUULT ■ Corrida pédestre

La Corrida pédestre montmarauloise aura lieu samedi 7 décembre, au départ du marché couvert. L'accueil des concurrents se fera à partir de 14 heures. La course des enfants, ouverte à tous sans classement, partira à 15 h 30 et sera suivie de la course adulte, sur inscriptions, à 16 heures. Les distances à parcourir sont 800 m pour les poussins et l'éveil à l'athlétisme, 2.200 mètres pour les benjamins et les minimes et 5.000 m pour les adultes. Les inscriptions, gratuites, peuvent être prises sur place ou en téléphonant au 06.66.32.46.61.

## MONTMARAUULT ■ Les projets 2025 ont été évoqués en assemblée générale

# Avec Montmarault Vélo Nature

Les projets 2025 de Montmarault Vélo Nature ont été évoqués en assemblée générale. Avec notamment l'ouverture de la Ronde des bouchures aux marcheurs.

Lors de son assemblée générale, l'association Montmarault Vélo Nature a dévoilé une série d'initiatives pour l'année 2025. Mettant en avant son engagement « pour une pratique diversifiée et accessible du sport en pleine nature ».

L'un des événements phares de l'année sera la traditionnelle randonnée VTT dire de la Ronde des bouchures, prévue dimanche 26 octobre. Avec une grande nouveauté pour cette édition, puisqu'elle s'ouvrira aux marcheurs, avec la création de deux circuits pédestres spécialement conçus pour eux.

### Une revue complète des équipements

Ces parcours permettront aux passionnés de randonnée pédestre de découvrir les paysages de la région, tout en profitant de l'ambiance conviviale de cet événement multisport. Les détails des circuits, adaptés à différents niveaux,



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Elle était animée par Eric de Castro, le président, Jean-François Bourgeot, le secrétaire, et Jean-Jacques Frémont, le trésorier (assis de gauche à droite).

seront dévoilés prochainement.

« Pour accompagner ses adhérents dans les meilleures conditions », l'association a également prévu une revue complète des équipements utilisés lors des sorties et événements. Comme par exemple des week-ends VTT dans la région.

Aussi, un membre de l'association se lancera le défi de parcourir quelque 400 km en deux jours lors du raid Vélo vert en partance de Saint-Genest-Champanelle.

Ainsi, avec toutes ces initiatives, Montmarault Vélo Nature confirme donc son engagement « à proposer des activités variées et accessibles à un public toujours plus large ».

En ouverture de séance, le président était revenu sur l'année écoulée avec « un bilan honorable, des effectifs stables et un bilan financier positif ».

L'association a participé à de nombreuses manifestations, comme le Festival des deux roues et l'organisation de la course cycliste lors de la Fête patronale

avec pas moins de 40 coureurs.

Le point d'orgues de cette année a été la réception de la finale de la Coupe de France féminine de Nationale 2 qui, « malgré un météo exécutable, a réuni un public nombreux ».

Sur le plan sportif, l'association compte toujours dans ses rangs, un champion dans sa catégorie, Lionel Rouchon qui a terminé deuxième du championnat d'Allier et troisième du championnat d'Auvergne de cyclisme sur route.